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Com fulcro no art. 177, caput, do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que aprove o presente Requerimento direcionado ao Exmo. Secretário de Estado de
Educação, Alan Resende Porto, solicitando informações acerca da retirada de mais de vinte árvores
na Escola Estadual Ulisses Cuiabano, em Cuiabá, conforme abaixo:

1. Qual o motivo técnico para a retirada de 27 (vinte e sete) árvores da Escola Estadual Ulisses Cuiabano? 

2. Houve a realização de vistoria técnica acerca da arborização na escola? Encaminhar cópia do relatório e
da autorização de retirada.

3. Há, no projeto de reforma, um plano para recuperar a arborização da Escola Estadual Ulisses Cuiabano? 

4. Encaminhar cópia integral do contrato para reforma da escola, assim como do processo licitatório que o
precedeu.

5. Encaminhar cópia integral do projeto e do cronograma de execução da obra de reforma da escola.

JUSTIFICATIVA

Conforme noticiado na imprensa local, os alunos da Escola Estadual Ulisses Cuiabano, em Cuiabá,
protestaram contra a retirada de 27 (vinte e sete) árvores localizadas na escola, cujo objetivo seria a abertura
de espaço com o fim de atender o projeto de reforma da referida escola estadual.

Embora favoráveis à reforma, os estudantes pediram que fossem mantidas as árvores na escola, uma vez
que estas proporcionam sombra aos alunos e um ambiente externo mais fresco, principalmente
considerando as altas temperaturas vivenciadas nesta Capital.

Neste sentido, além da absorção de parte dos raios solares e do sombreamento proporcionado pelas árvores,
estas também contribuem para o aumento da umidade do ar e para a absorção da poluição atmosférica, de
forma que pode ajudar a melhorar o desempenho dos alunos pelo simples fato de as áreas verdes
aumentarem a sensação de bem-estar dos estudantes.

Ademais, cada vez mais tem se tornado unânime o entendimento da importância da arborização e
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jardinagem nas escolas como forma de proporcionar o contato dos alunos com árvores e plantas, bem como
crescer a consciência sobre temas como preservação ambiental e sustentabilidade.

Desta forma, é essencial que se tenha conhecimento do motivo para a retirada de 27 (vinte e sete) árvores
da Escola Estadual Ulisses Cuiabano, bem como se houve a realização de vistoria técnica acerca das
árvores localizadas na referida escola estadual, e, principalmente, se há no projeto de reforma da referida
escola, um plano para recuperar a arborização da Escola Estadual Ulisses Cuiabano. 

Ante o exposto, solicito o apoio dos demais Deputados e Deputada para a aprovação do presente
requerimento.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 05 de Setembro de 2022

 

Lúdio Cabral
Deputado Estadual
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